
9月 30日袁县委副书记尧政
法委书记李开文主持召开环境
综合整治工作座谈会袁会议集体
学习了叶海南省城乡容貌和环境
卫生管理条例曳袁 就如何提升定
安城市环境管理工作进行研究
讨论袁并安排部署定安城市环境
管理下一阶段工作遥

县人大常委会副主任尧县总
工会主席陈明永袁 县政协副主
席尧定城镇委书记符公兴及各相
关部门负责人袁 老干部代表袁居
委会尧村民尧学校尧企业代表参加
了会议遥

会上袁李开文表示袁通过前
段时间的集中整治袁定安城市面
貌有了很大的改变袁逐渐树立起
了干净尧整洁尧优美的城市形象遥
他指出袁城市环境综合整治工作
不是城管局一个单位的事袁各个
部门尧全社会各阶层都有责任和
义务去做好该项工作袁希望与会
各位明确职责袁参照叶海南省城
乡容貌和环境卫生管理条例曳袁
齐心协力做好城市环境综合整
治工作袁 为美化定安城市环境尧
提高城市品位尧改善人居环境做
出贡献遥

随后袁就如何进一步推进定
安城市环境综合整治工作袁各相
关单位袁老干部尧学校尧企业尧村
委会尧 村民代表纷纷建言献策袁
在严格问责尧强化宣传尧加强教
育引导尧完善基础设施尧落实责
任等方面提出了许多意见和建
议遥

在认真听取大家的发言后袁
李开文指出袁深入推进城市环境
综合整治是优化发展环境尧改善

生活环境的惠民工程袁也是检验
各级干部的执行能力和执政水
平的一把标尺袁会后会认真综合
大家提出的意见和建议袁切实可
行的将尽快落实曰同时各相关部
门也要高度重视各位代表提出
的意见袁依照叶海南省城乡容貌
和环境卫生管理条例曳袁 加强协
调袁落实责任袁形成整治合力袁确
保全县环境综合整治工作扎实
有效深入地开展下去遥

广开言路听意见 共献良策促整治
定安召开环境综合整治工作座谈会
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9月 30日上午袁定安县档案
局渊馆冤新馆揭牌仪式在县第二
办公区举行遥 省档案局副局长刘
玉峰袁县政府副县长陈亮为档案
局渊馆冤新馆揭牌袁并参观了档案
局综合大楼遥

记者了解到袁新建的档案局
渊馆冤新馆建筑面积 2160平方米袁
全框架结构袁 主体建筑 3层袁严
格按照国家一类档案馆的建设
标准及功能要求进行设计建设遥
其中袁 一楼是对外服务用房袁主
要提供查阅服务及展览曰二楼是
五大类档案库房袁安装了温湿度
电子自动监控系统尧安全保护智
能化综合管理系统和消毒加湿
智能系统袁以及防火综合智能系
统袁达到了档案保管的野八防冶要
求袁 使得档案得以永久保存曰三

楼是办公及技术用房遥 此外袁档
案局渊馆冤新馆大楼还是集爱国主
义教育基地尧档案安全保管基地尧
档案利用中心尧政府现行公开文
件利用中心尧电子文件管理中心
等五位于一体的多功能综合档案
馆遥

县档案馆相关负责人表示袁
定安县档案局渊馆冤新馆的落成
将进一步提升档案馆的管理功
能袁完善档案保管条件袁搭建政
府信息公开查阅和利用的平
台袁为打造野阳光政府冶提供了
优良的服务环境遥 同时也可以
为定安县委尧 县政府中心工作
服务尧为机关工作服务尧为人民
群众服务遥

县有关部门领导和档案局全
体人员参加了揭牌仪式遥

定安县档案局渊馆冤
举行新馆揭牌仪式

姻 郑铭雅

11月 27日-12月 3日袁2015年渊第
十六届冤 中国海南岛欢乐节将举行袁定
安作为分会场袁欢乐节期间袁将围绕欢
乐乡村游尧欢乐美食游尧欢乐养生游尧欢
乐民俗游尧欢乐购物游等主题开展各项
活动袁为研究推进欢乐节定安分会场各
项活动筹备工作袁9月 30日袁 县政府副
县长吴坤江主持召开欢乐节定安分会
场活动办公室会议遥

县委办尧县政府办尧县委宣传部尧县
旅游委尧文体局尧商务局尧城管局尧机关
事务局尧公安局尧财政局尧定安供电局及
工业学校尧文笔峰尧红花冷泉湖尧彩虹农
场尧包蜜园等有关负责人出席会议遥

会议听取了旅游委尧文体局尧商务
局尧团县委等责任单位和文笔峰等企业
筹备工作情况的汇报遥 在现场袁吴坤江
一边听取汇报袁一边询问各个项目推进
过程中存在的问题袁并就筹备工作中存
在的问题进行了深入研究袁提出了对策
措施遥

吴坤江指出袁欢乐节定安分会场活
动筹备工作时间紧尧任务重袁要树立主
人翁精神袁增强工作责任感袁现在开始
进入倒计时袁各部门要互相支持尧互相
配合袁增强主人翁意识袁把欢乐节定安
分会场活动办好遥

吴坤江要求袁 各单位要按照欢乐
节定安分会场活动方案认真开展工作袁
如发现方案未涉及到的内容袁 要尽快
向领导小组办公室提出袁 以便进一步
完善遥 各单位要认真落实分会场的配
套项目袁 推进南丽湖慢道尧 美丽乡村
建设等项目袁 各乡村旅游点要完善基
本的配套设施遥 要统筹欢乐节定安分
会场活动的宣传尧 加大宣传力度袁 营
造氛围袁 吸引人气遥
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10月 1日袁 省旅游发展委员
会主任孙颖一行到定安就 2015
年渊第十六届冤中国海南省欢乐节
的重头戏要要要2015海南国际美食
博览会筹备工作进行检查遥

当天上午袁 孙颖在县政府副
县长吴坤江的陪同下来到定安天
九美食文化广场袁 认真听取有关
负责人介绍定安天九美食文化广
场基础设施建设情况尧2015 年海
南国际美食博览会筹备情况及筹
备工作中遇到的困难遥 定安天九
美食文化广场是 2015 年海南国
际美食博览会的举办地袁 届时将

划分为五个展馆袁十二个展区,500
多个展位袁目前袁海南省食品生产
与流通协会已经启动各展馆招商
布展工作袁 韩国馆已完成招商工
作袁 将有近百人组成的美食团队
进驻该馆曰 国际馆展区及省内美
食展区正在招商中遥 展会在向广
大市民和游客展示海南独特美食
的同时袁还将融入许多国际元素袁
引进韩国尧日本尧台湾及东南亚等
地区的美食袁 让前来参展的游客
品尝到 野国际味尧 海南味尧 定安
味冶遥

孙颖对 2015 海南国际美食

博览会筹备工作表示肯定袁 要求
定安要坚持实事求是尧因地制宜尧
求精求实的原则袁 加快推进基础
设施建设袁 科学规划美食博览会
项目建设曰 要坚持节俭办会的原
则袁以小而精打造美食博览会曰要
通过举办美食博览会带动定安县
美食经济的发展袁努力实现野举办
一届欢乐节袁留下一个产业袁带动
一方经济冶的办节目标遥

孙颖指出袁2015 年海南国际
美食博览会是 2015 年 渊第十六
届冤中国海南省欢乐节的重头戏袁
是欢乐节的美食集散地袁 从异域
美味到海南小吃袁 各位旅客可前
往一品天下美食遥 定安各部门要
攻坚克难袁 积极配合海南省食品
生产与流通协会尧 海南省餐饮服
务管理协会办出高规格的博览
会袁 将其打造成海南最具权威的
美食平台曰要利用海南国际美食
博览会的有利契机袁推动定安经
济社会的发展曰要利用欢乐节这
个有利平台挖掘定安的美食文
化特色袁 提升定安的知名度曰要
想方设法克服困难袁 把 2015海
南国际美食博览会打造成丰富多
彩尧特色鲜明尧影响长远的一次盛
会遥

县政府办尧旅游委尧商务局等
相关部门负责人陪同检查遥

打造美食与文化的欢乐盛宴
省旅游委主任孙颖调研海南国际美食博览会筹备情况
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中国海南岛欢乐节
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城 乡面貌综合整治

定安召开环境综合整治座谈会遥 叶松 摄

省旅游发展委员会主任孙颖一行在定安万嘉果进行检查遥 陈红艳 摄

渊上接一版冤指出袁 十一长假期间袁 游客出行交通拥堵袁 人流
量较大袁 景区要增派导游尧 安保等人员服务游客袁 做好引导
服务袁 减轻游客出游负担遥

检查中袁 孙颖强调袁 假日期间一定要做好旅游服务保障
工作袁 重点规范旅游市场秩序袁 健全旅游管理体制机制袁 保
护旅游者合法权益袁 加强旅游资源保护和利用袁 完善旅游公
共服务袁 特别要加强对不合理低价袁 购物点违法经营袁 虚假
广告宣传袁 黑车尧 黑导等游客反映强烈的问题进行整改治
理袁 让消费者明白消费袁 满意而归遥


